l'union

12 Sports

Football/U17/Avant le match retour Tanzanie-Gabon, aujourd'hui à Khemisset Les Panthéreaux doivent montrer un autre visage

S.A.M.

Khemisset/Maroc

LES U17 gabonais affrontent, aujourd'hui, pour une deuxième fois en quelques jours, les Serengeti boys de Tanzanie. Les Panthéreaux avaient perdu la première rencontre sur le score de 1-2 mercredi 19 avril dernier. Ce deuxième round sonne donc comme une revanche pour l'équipe gabonaise.

En deux rencontres disputées sur le sol marocain, le bilan des Panthéreaux est mitigé. Une victoire contre l'IZK de Khemisset (2-1) et une défaite sur le même score, quelques jours plus tard, devant les Tanzaniens. A écouter les responsables de la sélection nationale, ces résultats ne doivent pas occulter le fait que l'équipe gabonaise est en construction. Que la

priorité est de trouver la formule qui permettra à ces jeunes de mieux jouer ensemble.

Le problème est que le discours du staff technique reste difficile à appréhender. Et pourtant, la CAN approche à grands pas. Les U17 gabonais sont doués techniquement, c'est un fait. Sauf qu'ils ont globalement du mal à évoluer ensemble.

Lors de la première manche, samedi dernier, les Serengeti Boys jouaient en une ou deux touches de balle maximum. Leur stratégie consistait alors à passer par les flancs, après de rapides combinaisons avec les milieux de terrain, pour procéder à des centres. Cela pour que leurs médians se projettent pour soutenir les attaquants. Un schéma qu'ils ont répété tout au long de la rencon-

Côté gabonais, les combinaisons étaient moins



Il s'agit pour Babanzila (n°8) et ses coéquipiers de faire mieux que lors du match de mercredi.

claires. Voire quasi-inexistantes. Évidemment, il y a un travail effectué bien avant. Mais, lors de la rencontre face aux Tanzaniens, rien n'a été simple. Fahd Ndzengue a été obligé de couvrir seul le front de l'attaque, de presser souvent seul les deux défenseurs centraux, etc. A cela s'ajoute le fait que les autres attaquants semblaient ne pas savoir ce qu'il fallait faire du ballon en phase offensive.

L'autre point que Pierre Mfoumbi, le sélectionneur national, doit résoudre est la mollesse des deux défenseurs centraux et du milieu défensif Junior Nguechoung. Ces trois jeunes ont trop souvent laissé leurs adversaires combiner ou frapper. Provoquant la colère du staff technique. De manière générale, les Panthéreaux ont démontré qu'ils n'étaient pas encore au point. Certes, à cette réflexion, on peut opposer la victoire (difficile) des U17 gabonais sur l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK), club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine, mercredi dernier, à Khemisset, ainsi que mentionné plus haut. Sauf que les Marocains n'étaient qu'un ensemble de joueurs évoluant en première et en deuxième divisions. Ce qui signifie qu'ils n'avaient pas l'habitude de jouer ensem-

Les Panthéreaux ont donc la possibilité de se rattraper, aujourd'hui, devant les Serengeti boys. A condition de gommer certaines insuffisances.

Le point de la 16e journée du championnat national de D1

Les attaquants explosent le baromètre de l'efficacité

MM

Libreville/Gabon

A l'issue de la 16e journée du championnat national de première division, disputée samedi et dimanche derniers, la course au titre se situe à plusieurs étages. D'abord au classement des équipes avec CF Mounana (40 points) qui, en dépit de son match en retard de demain (16 h 00) contre Lozo sport (14e levée), maintient l'écart avec son dauphin, Mangasport (37 points). Puis, au niveau des buteurs. Des attaquants notamment.

Ces derniers, à l'image du « Cémésien » Diallo Malé (13 réalisations) et de *l'Akandais* » Hassan Moustapha (12 buts) qui occupent respectivement la première et la deuxième places au tableau des meilleurs réalisateurs, ont explosé le baromètre de l'efficacité. Une réussite qui se justifie par le nombre de buts enregistrés en sept rencontres : 24. Soit quatre de plus que la levée précédente. Et le leader actuel de l'épreuve, en verve, s'est montré prolifique en marquant six réalisations face adversaire quasiment à



L'attaquant d'Akanda FC, Kouyate Moustapha (balle au pied), fait partie des réalisateurs de la 16e levée.

l'agonie. La déception, hélas, pro-

vient de la production du FC 105 (13e avec 9

points) et Olympique de Mandji (14e avec 8 points). Deux clubs qui, en seize sorties, donnent l'impression de marcher allègrement vers la porte de sortie du National-Foot

Une compétition au cours de laquelle, particulièrement lors de cette levée, les arbitres ont dicté encore leur loi. En administrant 22 cartons jaunes, contre un rouge, qui a été brandi à Nguema Beka de l'Olympique de Mandji. Le portier du club port-

gentillais, « expulsé pour main volontaire hors de sa surface », n'a pas échappé

à la rigueur de la commission d'homologation de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp). Dans son procès verbal n°16, en effet, Nguema Beka est suspendu « pour deux matches fermes, suivis d'une amende de 20 vingt mille francs conformément à l'article 142 alinéa 4 du règlement du National-Foot ».

Programmation match en retard de la 14e journée :

Demain, mercredi 26 avril 2017 à 16 h 00 : CF Mounana/Lozo sport

Deux recrues ghanéennes au FC 105



Kassim L'une des recrues de FC 105.

Razack Kassim (défenseur) et Souleyman Abdul Raman (attaquant), tous deux en provenance du club ghanéen de Dynastie (D2), viennent d'être engagés par le club gabonais. Le premier cité a livré son premier match face à Adouma FC (0-0). Quant au second, Souleymane, pour s'être blessé aux entraînements la veille, il n'a pas pu être aligné par le coach Jean-Baptiste Makaya.

Dragan Simonovic de plus en plus sur la sellette

Selon une source qui a requis l'anonymat, après le énième revers essuyé à Bitam par le club militaire (0-3) face à l'USB, la volonté du directoire de FC Missile de se sépa-

rer du technicien serbe s'accentue. Toutefois, à en croire la même source, les dirigeants de ce club hésiteraient à le limoger, au risque de payer une grosse indemnité. Dragan Simonovic aurait signé pour quatre saisons. A ce jour, il n'a même pas terminé la première année.



Dragan Simonovic de Missile FC

Six Moulouma très souffrant

L'ancien international gabonais et ancien sociétaire de l'AS Sogara, Six Moulouma, finaliste malheureux en 1986 de la coupe d'Afrique des clubs vainqueurs de coupe face Al Alhy d'Egypte, est actuellement très souffrant et affaibli. Sans ressources, l'homme éprouve de grandes difficultés à s'acquitter des frais des nombreuses ordonnances qu'il accumule.





50 ans, c'est la jeunesse de la vieillesse, c'est être riche de Mille moments, c'est avoir vécu la folie du jeune âge, c'est l'amour passionné, la construction d'un foyer, beaucoup de bonheurs, et quelques orages qui toujours font avancer. Les années passent, mais pour moi tu es et tu resteras mon Amour.

Puisse Christ JESUS devenir le centre de ta Vie. J.V.N.M

J.F.M